

教育委員会からこんにちは

教育委員会事務局 とも育成課 ☎028(677)6098

学力向上の取り組み (学校ごとにご紹介します。)

芳賀北小学校 手塚 幸子教諭

本校では、「学ぶ喜びを感じ、自ら学ぼうとする子ども」「集中して学び、確かな学力を身に付ける子ども」「友達と共に高め合う子ども」を目指す児童の姿に位置付け、日々の教育活動を行っています。

努力点は、「わかる授業の展開と一人一人を生かす教育の実践に努め、学力の向上を目指す」です。具体策は次のとおりです。

- ①わかる授業を創造する…毎時間の授業の充実や研究授業を中心とした実践研究
- ②学びに向かう学級集団づくり…よさを認め合いやる気を出す集団づくり
- ③学習力の向上…学習方法の定着、「家庭学習の手引き」の活用、家庭学習の習慣化
- ④言語感覚を高める教育の推進…読書習慣の定着や詩集「はがきた」の暗唱と発表
- ⑤創造的に考えたり表現したりできる力の育成…生活体験や体験活動を通じた学習と体験学習内容のまとめと発表
- ⑥すべての児童が自信をもって学ぶことができる学習環境づくり…個に応じた支援をし、達成感や分かる喜びを味わわせる

このように、芳賀北小学校では、授業だけでなく学校教育全体で、児童の学力向上を目指しています。

～授業力向上に努める教師～



～読書の習慣化～



「にじいろ会」の協力
読み聞かせボランティア

～わかる授業の展開～



～体験活動を通じた学習～



「すこやか南高」訪問

～学級作りが学習指導の基盤～



～表現活動の場～



暗唱発表会「はがきたの夏」



【祖母井神社 (祖母井)】

祖母井おはやし会の皆さんによるおはやしの披露がありました。総代さんのかけ声で豆まきが始まり、年男の子どもたちも大きな声と一緒にまきました。たくさんのお福がまかれ、多くの人が楽しんでいました。



【城興寺 (下延生)】

境内には、福を求めて多くの人が訪れていました。福まきが始まると、歓声を上げながら手を伸ばし、幼児からお年寄りまで多くの人が福を手に入っていました。



▲5組
小堀 綾さん



▲4組
國井 幸さん

成人者のコメント
紹介で、國井幸さん(4組)と小堀綾さん(5組)の写真掲載に誤りがありました。お詫びし訂正いたします。

「第62回成人式」記事のお詫びと訂正
広報はが2月号3ページ掲載



芳賀中学校卒業生以外の方の写真掲載が漏れました。お詫びし掲載いたします。



【天満宮 (西水沼)】

総代さんによるかけ声で豆まきが始まりました。福まきは歓声でにぎやかに、訪れた人々はたくさんのお福を手に入れました。

スポーツ大好き!

メンバー募集「芳卓会 (ラージボール卓球)」

私たち卓球会は、芳賀町のラージボール卓球クラブです。

メンバーは、40代～70代と幅広く、初めてラケットを握ったという方から県のトップクラスまで、楽しく練習しています。

大会もあり、レベルに応じたクラスで出場でき、本格的な試合も楽しめます。

何か運動をしようと思っている卓球経験のない方も、学生時代に経験したことのある方も、興味のある方はぜひ一度、見学にいらしてください。

●活動日/毎週火・金曜日19:00～21:30

●活動場所/与能地域体育館

●芳卓会 水沼次男 ☎090(9800)8143



奨学金寄付 町商工会青年部 様	23,500円
匿名希望 様	1,200円
ふるさと納税寄付金 16名	000円
ありがとうございます。	